

Ciptakan Rasa Aman Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 23, 2024 - 15:40



Ciptakan Rasa Aman Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi sambang warganya

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., melaksanakan kegiatan DDS/silaturahmi di Kp. Ciheulanggirang. Pukul 12.30 WIB hingga selesai, kegiatan ini berhasil mengumpulkan warga masyarakat dalam rangka

membangun kedekatan antara kepolisian dan warga.

Dalam pelaksanaan kegiatan, AIPDA Ferry Arizona memberikan himbauan penting kepada warga yang hadir. Pertama-tama, ia mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaikan tindakan pidana penjualan orang yang seringkali disamarkan dengan tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Himbauan ini bertujuan agar masyarakat lebih berhati-hati dan terhindar dari ancaman kejahatan tersebut.

Selain itu, menjelang pemilu 2024, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga Desa Sukamulya untuk bersama-sama menjaga kondusifitas dan menjamin terlaksananya pemilu dalam suasana yang aman dan damai. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan selama proses pemilihan berlangsung.

Dalam interaksi dengan masyarakat, AIPDA Ferry Arizona juga mengajak warga untuk aktif melaporkan segala indikasi kegiatan menyimpang atau potensi gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian. Hal ini sebagai upaya bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamulya.

Terkait dengan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk meningkatkan kegiatan satkamling dan ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat mengurangi potensi kejahatan di malam hari dan menjaga keamanan warga.

Kegiatan DDS/silaturahmi tersebut berjalan dengan tertib dan mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat. Dokumentasi kegiatan juga tersedia sebagai bukti nyata atas partisipasi warga dalam membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyampaikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan tersebut dan mengajak seluruh masyarakat Desa Sukamulya untuk terus bersinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.